

GRILLON Il a obtenu un prix au salon de l'innovation de Jonquières

DeltaLab continue de grandir

Installé depuis plusieurs mois dans la Maison Milon, DeltaLab Préfiguration poursuit son développement sereinement en matière d'innovation, de production numérique et de prototypage. Dernièrement, l'association a signé une convention avec le collègue Vallis Aeria de Valréas.

1er Prix « Président de la République »

Cette convention va permettre des séances d'une demi-journée à la Maison Milon afin que les collègues découvrent l'ensemble des possibilités. lié à l'innovation. Encadrés par un enseignant de DeltaLab, ils pourront accéder aux machines et voir les diverses possibilités de conception qu'elles offrent. Depuis la signature, deux classes sont déjà venues à Grillon. "C'est important de développer un partenariat avec l'éducation nationale", indique le président de DeltaLab, Bernard Grossat, "c'est aussi important que les Lab soient reconnus par les

enseignants".

Un institut numérique qui plaît beaucoup aux jeunes. "Nous avons des enfants qui viennent le mercredi après-midi ou le samedi matin pour travailler sur des projets. Ils viennent à titre personnel avec leurs parents. C'est très positif et prouve que cela intéresse".

L'institut DeltaLab Préfiguration vient d'obtenir une première récompense. Au salon de l'innovation de Jonquières, elle a reçu des mains du préfet de Vaucluse, Jean-Christophe Moraud, le Premier Prix "Président de la République", une médaille offerte par le président Emmanuel Macron. Une récompense prestigieuse qui récompense l'originalité de la démarche en termes de FabLab, de moyens et d'espace en favorisant des périodes d'immersion. "Nous apportons un service spécifique en permettant aux gens de vivre des périodes créatrices. Actuellement, nous avons plutôt des personnes dites passagers c'est-à-dire une

vingtaine d'adultes qui viennent régulièrement". Outre la médaille, l'association est très heureuse de recevoir un représentant de l'État le 20 novembre en la personne du sous-préfet de Carpentras, Didier François, qui viendra visiter l'Institut Numérique.

Le dossier subventions en bonne voie

La partie financière avance bien comme nous l'a confié Bernard Grossat. "Nous avons obtenu l'aval de la région PACA avec une subvention de 45 000 €. Désormais, nous attendons la réponse de l'Europe. Nous sommes assez optimistes".

Avec ces financements, DeltaLab Préfiguration va disposer de l'ensemble des moyens nécessaires pour accueillir plus de personnes, compléter le parc de machines et pourquoi pas instaurer des échanges avec des Lab étrangers mais aussi entamer les travaux à la Maison Milon (ascenseur, climatisation et toiture) en 2018. L'association va aussi recruter un



Bernard Grossat veut toucher également le public scolaire et enseignant.

ingénieur pour assurer la mise en place du matériel et des équipements.

Toujours à la pointe, Del-

taLab ne cesse d'évoluer et compte poursuivre sur sa lancée créatrice. À suivre...